

## 中学1年生 林間学校

7月21日(木)から25日(月)までの4泊5日の林間学校では色々な行程の中で自然に親しみ、自然に学ぶことができました。また、規律ある集団行動を全体で意識しながら、自主自立の精神を学ぶこともできました。この行事を通じて生徒間・そして教員間との信頼を深める良いきっかけとなった5日間でした。以下に生徒のコメントを一部抜粋させていただきます。



2日目の焼額山の登山、4日目の池巡りでは、教頭先生が仰っていた『個の利益よりも集団の利益を優先すること』を意識し、冷静に全体を把握することができたと思う。ガイドさんの解説を聞き、今回の目的の一つである自然について学ぶことができた。(Iさん)



SDGs 体験学習のプログラムのひとつである善光寺での講話では、座禅の名前の由来や怖いイメージを払拭できるお話が聞いて良かった。また、お釈迦様の考え方や国宝を見たり、実際に座禅を体験したりと、普段の生活では体験できない学びがあって良かった。そのあとの桃狩りでも大きな桃を選んで取ったり、取れたての桃を食べることができて幸せだった。(N君)



この林間学校では本当に色々な人が協力してくれることで成立していることを、細やかに指導や注意をしている先生のおかげで気が付くことができた。行事だけでなく礼儀、そして学業などすべてのことで最高の学年になるように頑張っていきたいと思った。(F君)

